
TEMA: ¿QUE ESTAMOS HACIENDO MAL?

TEXTO: MATEO 7:7-8 Pedid, y se os dará; buscad, y hallaréis; llamad, y se os abrirá. 8
Porque todo aquel que pide, recibe; y el que busca, halla; y al que llama, se le abrirá.

Estamos por terminar el primer semestre del año y es un buen momento para hacer un alto
para reflexionar en nuestra vida, y para eso necesitamos preguntarnos: ¿Cómo está mi
vida? ¿Cómo está mi relación con Dios? ¿Cómo está mi matrimonio? ¿Cómo está mi
familia? ¿Cómo estoy en mi finanzas, en mi empleo, en mis negocios, etc?

Y si nos damos cuenta que las cosas no han ido bien en las diferentes áreas de nuestra
vida tenemos que hacernos la principal pregunta: ¿QUE ESTOY HACIENDO MAL?

En los versículos que hemos leído encontramos LA TRIPLE GARANTÍA DE DIOS para
nuestra vida (Vs 7-8) Pedid, y se os dará; buscad, y hallaréis; llamad, y se os abrirá,
Porque todo aquel que pide, recibe; y el que busca, halla; y al que llama, se le abrirá.

Entonces, si tenemos esa triple garantía ¿Por qué no es una realidad en nuestra vida? ¿Por
qué seguimos sin recibir respuesta?, ¿por qué seguimos sin encontrar la paz, el gozo, la
felicidad de nuestra vida?

TOMANDO COMO BASE LO QUE NOS DICE LA TRIPLE GARANTÍA DE DIOS
PODEMOS DARNOS CUENTA Y RECONOCER QUE ES LO QUE ESTAMOS HACIENDO
MAL:

I) SI PEDIMOS Y NO RECIBIMOS ES PORQUE:

● ESTAMOS PIDIENDO LO QUE NO ES LA VOLUNTAD DE DIOS (1 Juan 5:14-15)
Y esta es la confianza que tenemos en él, que si pedimos alguna cosa
conforme a su voluntad, él nos oye. 15 Y si sabemos que él nos oye en
cualquiera cosa que pidamos, sabemos que tenemos las peticiones que le
hayamos hecho. No podemos esperar recibir lo que estamos pidiendo si lo que
pedimos no va conforme a la voluntad de nuestro Dios, no es algo agradable para él
, posiblemente estamos pidiendo algo que no está dentro de sus planes y
propósitos para nuestra vida. Por lo tanto lo primero que necesitamos es conocer la
voluntad de Dios, dejarnos guiar por él y someter nuestra voluntad a la de Él

● ESTAMOS PIDIENDO NECIAMENTE (Santiago 4:3-4) Pedís, y no recibís, porque
pedís mal, para gastar en vuestros deleites. 4 ¡Oh almas adúlteras! ¿No sabéis
que la amistad del mundo es enemistad contra Dios? Cualquiera, pues, que
quiera ser amigo del mundo, se constituye enemigo de Dios. No recibimos lo
que pedimos porque no pedimos para glorificar a Dios y ser de bendición para
nuestra familia, sino para deleitarnos en la vida mundana, para gastar en los
placeres del mundo y no para invertir en lo que agrada al Señor.

● ESTAMOS PIDIENDO IMPACIENTEMENTE (Salmos 40:1) Pacientemente esperé
a Jehová, Y se inclinó a mí, y oyó mi clamor. Lastimosamente muchos de
nosotros pedimos pero no tenemos la paciencia de esperar en Dios, de esperar en
sus caminos, sino que nos desesperamos y nos apartamos, no damos tiempo para
que Dios obre conforme a su tiempo y a su propósito para nuestra vida.



II) SI BUSCAMOS Y NO ENCONTRAMOS ES PORQUE:

● ESTAMOS BUSCANDO DONDE NO VAMOS A ENCONTRAR.(Lucas 24:5) y
como tuvieron temor, y bajaron el rostro a tierra, les dijeron: ¿Por qué buscáis
entre los muertos al que vive?. Esta pregunta que los ángeles hicieron a las
mujeres que buscaban a Jesús aun en la tumba también aplica para la vida de cada
uno de nosotros, no podemos encontrar vida, gozo, paz, esperanza, donde no la
vamos a encontrar, tenemos que tener claro que el mundo no puede darnos eso,
porque el verdadero gozo, la verdadera paz, la verdadera esperanza SOLAMENTE
ESTÁN EN DIOS, lastimosamente muchas personas buscan el sentido de su vida
en el dinero, en los bienes materiales, en las relaciones sentimentales, y por eso
SIEMPRE SE SIENTEN VACÍAS, porque el único que puede darle sentido y plenitud
a nuestra vida ÚNICAMENTE ES NUESTRO DIOS.

● ESTAMOS BUSCANDO, PERO CON PRIORIDADES EQUIVOCADAS (Mateo
6:33) Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas
cosas os serán añadidas. Lastimosamente muchas personas se pasan la vida
buscando hacer realidad sus metas, sus proyectos, o buscando mejores
oportunidades laborales, buscando la forma de obtener mejores ingresos, buscando
la forma de vivir mejor, pero se olvidan que lo primero para poder tener todo es es
BUSCAR PRIMERAMENTE EL REINO DE DIOS, cuando confiamos en el Rey que
es nuestro Dios, él se encarga que podamos tener lo que necesitamos, lo que nos
hace falta, y lo que anhelamos en nuestra vida.

III) SI LLAMAMOS A LA PUERTA Y NO SE ABRE ES PORQUE:

● ESTAMOS LLAMANDO A LA PUERTA EQUIVOCADA (Juan 10:9) Yo soy la
puerta; el que por mí entrare, será salvo; y entrará, y saldrá, y hallará pastos.
Verdaderamente en el mundo vamos a encontrar muchas puertas en las cuales
podemos llamar pidiendo ayuda, pidiendo auxilio, pidiendo oportunidades, y esas
puertas pueden ser amigos, familiares, empleos, bancos, médicos, abogados,
políticos, empresarios, etc PERO HAY UNA PUERTA QUE ES SUPERIOR A
TODAS: NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO cuando tocamos esa puerta siempre
seremos recibidos, siempre seremos atendidos y tratados con amor, pues
lamentablemente muchas personas se sienten frustradas, tristes, y llenas de
amargura porque TOCARON LA PUERTA EQUIVOCADA y lo que recibieron fue
humillaciones, menosprecio, o rechazo, pero cuando llamamos a la puerta que es
Jesucristo podemos estar seguros de ser recibidos como hijos y no como extraños.

CONCLUSIÓN: Si ya nos dimos cuenta que es lo que estamos haciendo mal, ¿que
esperamos para corregirlo? cada dia es una nueva oportunidad, aunque hayamos cometido
muchos errores, aunque hayamos hecho lo malo, con su gracia y su amor el Señor nos
permite cada día comenzar de nuevo y avanzar a lo que Dios tiene para cada uno de
nosotros (Filipenses 3:13) Hermanos, yo mismo no pretendo haberlo ya alcanzado;
pero una cosa hago: olvidando ciertamente lo que queda atrás, y extendiéndome a lo
que está delante,


